



Mi Universidad

Control De Lectura

Alejandro García García

Control De Lectura

Cuarto Parcial

Interculturalidad y Salud I

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Lic. Medicina Humana

Primer Semestre

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de Junio 2024

Medicina Indígena. Un sistema de salud. Jora homig. J. Tereza rivas. S. Alejandro García G.

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

La Medicina Indígena es un sistema de salud ya que tiene su propia manera de diagnosticar y de elegir sus propios métodos de curación puede ser analizada desde el termino Medicina tradicional, ya que el conocimiento que envuelve es transmitido de generación en generación sus métodos de sanación involucran la espiritualidad por dos razones. por una parte, toda vez que tiene como presupuesto que el que cura es el creador y el médico sólo es un canal entre éste y el paciente y por otra parte, ya que dichos métodos están diseñados para el espíritu. en este sentido, la medicina indígena tiene el propósito de que el paciente recupere su estado natural de armonía esto se logra auxiliándolo a que se reconcilie con dios con su familia y con la naturaleza. se dice que tambien que es una medicina alternativa debido a que está comprendida en el concepto de medicina alopatá o convencional. La medicina indígena consiste básicamente en el uso de hierbas aplicación de sabidas y rezos. la aplicación de cada método de pende del problema que se trata. Cui de cada método de que una persona está empachada se debe a que no ha digerido sus emociones o experiencias. tiene un coraje entripado esto provoca daños en su estomago vómito y que tengan los ojos amarillos por el exeso de bilis en atención a ello, el médico indígena le

Niveles de atención

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Alexandro Garcia

Se define niveles de atención como un forma ordenada y estructurada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, si no en el de los problemas de salud que se resuelven. Se clasifican en Tres niveles de atención. el primer nivel es el más cercano a la población, o sea el nivel de primer contacto, está dado en consecuencia como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes que pueden resaltar por actividades de atención básicas y pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud prevención de la enfermedad y por procedimiento de recuperación y rehabilitación, es la puerta de entrada al sistema de salud. Se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad, como consultorios policlínicos centros de salud. Se caracteriza por contar con establecimiento de baja complejidad. O centros de salud. Se resuelven aproximadamente 85% de los problemas prevalentes. este nivel permite una adecuada accesibilidad a la población, pueden recibir una atención oportuna y eficaz. En el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se presten servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría gineco-obstetrica cirugía general y psiquiatría se estima que entre el primer y el segundo nivel se pueden resolver hasta 95% de problemas de salud de

Niveles de Prevención

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Scribe

Alejandro García

La Integración en la Salud y la Importancia Destacada de la medicina preventiva como componentes de la Salud Pública, como objetivo comunes Promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limitan la salud pública en sus comienzos entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo de medidas generales de prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales. estos hechos, son resultado de los descubrimientos de la bacteriología en el siglo XVIII y en el presente. Se estableció la relación e integración de la ciencia sanitaria con la medicina no todos los autores se mostraron de acuerdo con la medicina, no todos los como parte de la salud pública Leavel y Clark consideran que la medicina preventiva puede aplicarse en dos grandes direcciones con individuos y familia por el medico, con grupos y comunidades por los sanitarios constituyendo esta labor de la salud pública, el desarrollo histórico de la SP no apoya este punto de vista ya que esta disciplina fue primero y sigue siendo una practica que remonta los tiempos de la antigüedad a ello cabe agregar

El ciclo vital de la familia

Dr. Sergio Jimenez Ruiz

Alejandro García

La familia es en esencia un sistema vivo de tipo abierto tal como la describió Bertalanffy en 1996. Al conceptualizarlo así veremos que dicho sistema se encuentra ligado e interconectado con otros sistemas como biológico, el psicológico, y el social y ecológico además la familia para un ciclo donde despliega sus funciones nacer, crecer, reproducirse y morir las cuales pueden encontrarse dentro de un marco de salud y mortalidad o bien adquirir ciertas características de enfermedad o patología al enfocar el sistema familia atravesando por un ciclo vital podemos hacer algunas condiciones ya sean de tipo práctico teórico o clínico para su mejor comprensión y entendimiento de tal suerte que dado el caso tengamos la posibilidad y la oportunidad de tomar medidas ya sean preventivas o de tratamiento que contribuyen a salvaguardar este sistema tanto de la enfermedad como de su destrucción total las ventajas que ofrecen trabajar con esta herramienta del ciclo vital son primordialmente el concepto del ciclo vital ofrece un instrumento de organización y sistematización invaluable para el pensamiento clínico que permite llegar con menos tropiezos al diagnóstico brindando además la oportunidad para el pensamiento o la oportunidad de revisar casos clínicos que suelen dar la pauta para reconocer fenómenos similares en otras familias y que indican también en los vicisitudes que conducen a la intervención

Referencia

1. Pérez, R. M., & Olmos, F. (2011). Medicina tradicional indígena: efectividad a prueba.
2. Vignolo, J., Vacarezza, M., Álvarez, C., & Sosa, A. (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud. Archivos de Medicina interna.
3. (2012) Jorge Je niveles de prevención de salud y contribuciones para la salud publica.studecu.com.htt://www.studoc.com/es-mx/document/universidad-unimaat/anestesiologia/niveles-de-prevencion/78870492
4. Inda, L.E (2012) el ciclo vital de la familia. debolsillo.